

Article écrit par Service Presse le 30 octobre 2018

MONDIAL 2018 : L'ACA y était !

L'Automobile Club Association (ACA) était présente du 2 au 14 octobre 2018 au Mondial de l'Automobile de Paris, Hall Mobilité.

L'Automobile Club Association (ACA) était présente du 2 au 14 octobre 2018 au Mondial de l'Automobile de Paris, Hall Mobilité.

A cette occasion, plusieurs animations ont été proposées pour les visiteurs du Salon :

- Un test de vision gratuit avec notre partenaire ESSILOR dans le cadre de la campagne « Bien voir est essentiel pour la sécurité de tous ». L'essentiel des informations nécessaires à la conduite sont visuelles. Pourtant **un conducteur sur cinq** ne voit pas bien la route en raison d'une vision mal ou non corrigée ! Il est donc crucial de faire passer un message simple porté de concours par la FIA, ESSILOR et l'ACA « **Faites contrôler votre vision** ». L'ACA a également organisé une conférence de presse avec ESSILOR le 11 octobre, lors de la journée Mondiale de la Vue « World Sight Day ». Lors de cette journée de mobilisation, tous les usagers de la route dans le monde, conducteurs, cyclistes ou piétons, ont été invités à penser à leur vue à l'aide d'un simple test online sur le site www.putvisionfirst.com, disponible en 10 langues.
- Une expérience inédite de réalité virtuelle, soutenue par le CRÉDIT MUTUEL, pour sensibiliser au danger du téléphone au volant. Selon une étude de l'[Observatoire européen de la Mobilité](#) mis en place par l'ACA et 9 autres Automobile Clubs, 97% des personnes interrogées estiment qu'il est dangereux de téléphoner au volant et pourtant 46% d'entre elles utilisent leur téléphone en conduisant. Pour sensibiliser les automobilistes, et plus particulièrement les jeunes, au danger du volant, rien de mieux qu'une immersion en 3D pour démontrer que « **le téléphone au volant, ce n'est pas le moment !** ».
- Un « Parcours Mobilité Urbaine » de plus de 600m² pour appréhender le partage de l'espace en toute sécurité. Ce parcours reprend les différentes situations qu'un cycliste peut rencontrer en ville : panneaux de signalisation, voies à sens uniques, bus, poids lourds, voitures mal stationnées etc
- La possibilité de s'inscrire au Smart Driving Challenge organisé au même moment Place de la Concorde à Paris, par la FIA.

Le bilan de la participation de l'ACA au Mondial est très positif, près de 2500 personnes sont venues tester les casques de réalité virtuelle, de même pour le parcours de mobilité urbaine.

Retour en images et en vidéos :